

Protokolleintrag vom 01.07.2009

2009/308

Postulat von Martin Bürliemann (SVP) und Bruno Wohler (SVP) vom 1.7.2009:

Beseitigung von Vorschriften, die private Investitionen in private Solarzellen behindern oder verhindern

Von Martin Bürliemann (SVP) und Bruno Wohler (SVP) ist am 1.7.2009 folgendes Postulat eingereicht worden:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie die Vorschriften beseitigt werden können, die private Investitionen in private Solarzellen (Photovoltaik und Warmwasseraufbereitung) auf privaten Hausdächern behindern, verteuern oder verhindern.

Begründung

Private Investitionen in Solarzellen auf Hausdächern in der Stadt Zürich werden durch viele Gesetze und Vorschriften behindert, verteuert oder verunmöglicht. Beispielsweise dürfen die Solarzellen nur 1 cm über die Dachziegel hinausschauen. Solche Vorschriften sind kontraproduktiv. Private Investitionen in Solarzellen sind zu begrüßen und würden ohne staatliche Behinderung sofort massiv ansteigen. Daher sollten solche Verhinderungs-Gesetze beseitigt werden. Ausnahmen wären für denkmalgeschützte Gebäude o.ä. möglich.

Mitteilung an den Stadtrat